



Homélie du 4^{ème} DIMANCHE DE PÂQUES

Je suis la Porte , je suis le Bon Pasteur.

“ JE SUIS LA PORTE.....JE SUIS LE BON PASTEUR. JE CONNAIS MES BREBIS ET MES BREBIS ME CONNAISSENT”.
Jn 10, 1-10

La fidélité de Dieu n'est jamais prise en défaut : " personne ne peut rien arracher de la main du Père" dit Jésus qui affirme lui-même son indéfectible attachement aux brebis qui lui sont confiées. C'est un peu à l'envers des discours qu'inspire notre volonté : nous voulons aller vers Dieu, mériter sa confiance et son amour, gagner ses bienfaits un à un.

Sans doute faut-il le faire, sans oublier pourtant que Dieu ne sait pas compter : il donne à profusion et se donne lui-même. "Aimer c'est tout donner et se donner soi-même(Sainte Thérèse).

C'est lui qui vient vers nous et son fils Jésus nous conduit jusqu'à lui ; car il est le chemin, Il est la porte.

Jésus est le vrai berger, le bon pasteur. Qui connaît encore l'admirable métier de berger ?

Pour le berger, le troupeau n'est pas une masse informe ; il connaît ses brebis, sait laquelle a besoin d'une attention particulière et ses brebis le suivent et réagissent à sa voix.

Le Christ connaît chacun de ceux qui le suivent, attentifs à sa parole, et l'aiment comme un ami unique et précieux. Il les rassemble tous, pas dans un troupeau, mais dans un corps dont il est la tête, dans un peuple qu'il conduit.

Le Christ mène ses disciples aux sources de la vie, là où "ils n'auront plus faim, ils n'auront plus soif, où la brûlure du soleil ne les accablera plus".....

Dans l'Evangile en ce dimanche, Jésus révèle sa véritable identité avec le Père. C'est vers la même unité avec Dieu qu'il conduit ses amis unis à lui.

La fidélité de Dieu, le séjour promis à tous près des sources de vie par le Christ mort et ressuscité :

Voilà la Bonne Nouvelle à laquelle tous ont droit, dans toutes les races, peuples et nations.

Et le Christ ne cesse d'appeler dans son Eglise des hommes et des femmes qui iront annoncer aux hommes que Dieu les aime

et les sauve.

Beaucoup d'hommes et de femmes, fidèles à leur vocation de baptisés, sont ainsi des témoins généreux ; religieux et religieuses témoignent de l'absolu de Dieu.

Prêtres et Diacres, dans leur service de la parole, de la charité et de l'unité ; et pour les Prêtres, de l'Eucharistie et de la Réconciliation invitent leurs frères à louer sans cesse le Père pour sa fidélité et sa tendresse.

“ Moi je suis venu pour que les brebis aient la vie et la vie en abondance”.

Beaucoup sont appelés.

Puissent-ils être nombreux à connaître le bonheur d'oser répondre : “ Me voici ”. Même dans les moments difficiles ou dans les épreuves !

En ce mois de mai demandons en particulier à Marie notre Mère, qu'elle intercède pour nous tous auprès de son fils dans ces moments difficiles. Restons unis dans la confiance et l'espérance.

Bon dimanche et bonne semaine .

Père Michel HOANG

©2024 - Diocèse d'Angoulême - 30/06/2024 -

<https://charente.catholique.fr/nord-charente/actualites/homelie-du-4eme-dimanche-de-paques/>